

## Minimiza Monreal el corralito de castigo

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- La presidenta Sheinbaum celebró ayer el Primer Año de Gobierno y fue en la plancha del Zócalo, donde se vio el corralito de castigo para quienes la ignoraron hace meses.

El desdén del 10 de marzo, cuando le dieron la espalda para tomarse la foto. El quinteto perdió el privilegio de la primera fila y fueron puesto atrás de los gobernadores y atrás de las vallas de metal y, desde ahí, ahora sí atentos. Y como en política nada es casualidad, el diputado **Ricardo Monreal** aceptó el castigo con humor. “Hoy nos encorralaron para no cometer aquel error. No nos pusieron en orden, simplemente, la Presidenta decidió poner unas vallas”, explicó el coordinador de Morena en San Lázaro.



<https://drive.google.com/file/d/1OKSTudQmvrFo-sBliPivnEcplUzENxZT/view>